

16.10.2013

### **Oppau: Informationen für Anwohnerinnen und Anwohner**

Ab Frühjahr 2014 soll die Edigheimer Straße in Oppau zwischen der Bahnlinie und der Rosenthalstraße sowie zwischen der Rheinstraße und der Bürgermeister-Trupp-Straße ausgebaut werden. Über die Baumaßnahme und die dadurch entstehenden Verkehrseinschränkungen informiert der Bereich Tiefbau der Stadtverwaltung die Anwohnerinnen und Anwohner vorab bei einer Versammlung am Dienstag, 22. Oktober 2013, 19 Uhr, im Kleinen Saal des Bürgerhauses Oppau, Rosenthalstraße 4. Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Bereichs Tiefbau und das mit der Planung beauftragte Ingenieurbüro erläutern die Maßnahme und stehen für Fragen zur Verfügung.

Hinweis an die Redaktionen:

Zur Berichterstattung über die Anwohnerversammlung am Dienstag, 22. Oktober 2013, 19 Uhr, laden wir Sie herzlich ein.